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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO 
DE VIALIDAD Y TRANSPORTE. 

 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciséis horas del día veintinueve de octubre del año dos mil 
doce, en la Sala de Juntas del Consejo de Participación Ciudadana, ubicada en 8 oriente 1014 Barrio El 
Alto, Puebla, Pue.; Con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 
fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla y en 
cumplimiento al Artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 

 
CONSEJEROS 

 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo. Presidente del Consejo Ciudadano de Vialidad y 

Transporte. 
Ing. José Francisco Díaz Carrasco. Secretario del Consejo Ciudadano de Vialidad y 

Transporte 
Arq. Ernesto Juárez Sánchez. Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano de 

Vialidad y Transporte. 
L.A.E. Ma. Elena Reyes Montiel.   Consejera suplente del Sr. Delfino Juan Reyes. 
Arq. Domingo Antonio Juan Fernández Romero. Consejera suplente del Arq. Ernesto Juárez 

Sánchez 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez. Consejero.  
C. Arturo Romero García.  Consejero. 
Carlos Hugo Martínez y Vega. Consejero. 
Mtro. José Rubén Rodríguez Domínguez. Consejero suplente del Mtro. José Ignacio Morales.  
Ing. Juan Gregorio Pérez Águila Consejero. 
José Guadalupe Barrientos Castillo. Consejero. 

 
AUTORIDADES E INVITADOS 

 
Mtro. Cristian Tomás López Ballinas. Jefe del Departamento de Vialidad y Transporte. 
MV. E. Arturo García Arriaga. Asistente del Director de Ingeniería de la Secretaría 

de Transporte. 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena. Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana. 
 
Con el propósito de celebrar la sesión ordinaria correspondiente al mes de octubre 2012 con el siguiente: 
 

ORDEN DEL DÍA 
 

1. Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 
2. Lectura y aprobación del orden del día y del acta de la sesión anterior. 
3. Propuestas de cada uno de los integrantes del Consejo Ciudadano de Vialidad y Transporte para el 
Plan de trabajo del Consejo Ciudadano de Vialidad y Transporte. 
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4. Comentarios sobre el evento organizado por el Tec. Carlos Hugo Martínez y Vega y la participación 
del Consejo Ciudadano de Vialidad y Transporte en el mismo. 

5. Asuntos Generales. 
• Información de la revisión del  Cap. 8 del Código Reglamentario para el  municipio de  

Puebla.      
• Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 

 
LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN. 

 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Dio la bienvenida a los Consejeros Ciudadanos, autoridades e 
invitados. Se probó el orden del día y el acta de la sesión anterior. Dio paso al punto tres del orden del día.  
 
Ing. Juan Gregorio Pérez Águila.-  Dijo que hay personas que se le han acercado y le han propuesto que 
se retiren los carros chatarra de las calles.    
 
PROPUESTAS DE CADA UNO DE LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO CIUDADANO DE VIALIDAD Y 

TRANSPORTE PARA EL PLAN DE TRABAJO DEL CONSEJO CIUDADANO DE VIALIDAD Y 
TRANSPORTE. 

 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Dio lectura a la propuesta del Consejero C. Arturo Romero García.    

1. Propuso  el cambio del nombre que seria por Movilidad y Transportes.   
2. Que se obligue a la autoridad en turno en dar a conocer de todos y cada uno de los proyectos y 

planes de trabajo que involucren la participación de los Consejos.   
3. Que se propongan reuniones en cada sesión para darles seguimientos a las propuestas realizadas 

y prioridad de las mismas y las reuniones que se han necesarias.   
4. Que se voten las propuestas para seguir el periodo de seguimiento con las autoridades. 
5. Subsanar la carencia de información confiable por parte de la propia autoridad responsable.   
6. La homologación de la señalética en el municipio y zona conurbada, dárselo a conocer al Gobierno 

del Estado.   
7. Proporcionarle al municipio las calles por tapas y baches, con el compromiso entre  consejos y 

autoridad de darle seguimiento a este bacheo y se de la información diaria.  
 

La siguiente propuesta es del Mtro. José Rubén Rodríguez Domínguez:   
1. Convencer a las autoridades municipales de  sanear la vialidad de la ciudad.  
2. Determinar, mediante observaciones personales los malestares más graves de las vialidades.   
3. Sugerir las soluciones más económicas para los males de la ciudad.   

 
Arq. Ernesto Juárez Sánchez.- Realizó un análisis comparativo entre lo que es la actividad y el Consejo. 
Dio inicio a una presentación de su propuesta.   
 
Carlos Hugo Martínez y Vega.- Comentó que no tiene ninguna información proporcionada por el municipio 
para trabajar en eso, ni obligatoriedad para que el municipio les entregue toda la documentación que 
corresponde.   
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Ing. José Francisco Díaz Carrasco.- Señaló que le parecieron muy interesante las presentaciones porque 
todas aportan.   
 
Arq. Ernesto Juárez Sánchez.- El consejo no tienen el carácter ejecutivo, pero puede recibir propuesta del 
ayuntamiento para ayudarlos a resolver y se les considera como parte auxiliar.   
 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Agradeció a todos por sus propuestas.    
 
Mtro. José Rubén Rodríguez Domínguez.- Dijo que no se tiene un plan de trabajo de la mesa directiva 
actual.    
 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Lo que se comentó en esta sesión es el cimiento de lo que tiene que 
hacer, donde va a emanar un proyecto general donde participen todos y cada quien encuentren cuál es el 
problema y cuál va ser la solución.   
 
C. Arturo Romero García.-  Volvió insistir en el tema de movilidad porque es un esquema muy general.   
 
Ing. Juan Gregorio Pérez Águila.- Comentó que se están haciendo mal las cosa, las personas que están 
en cargadas de la semaforización. 
 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.- Señaló que hay muchas cosa que se tiene que revisar desde el mismo 
concepto de éste Consejo. Este Consejo esta plasmado como Consejo Ciudadano de Vialidad y Transporte, 
no se olviden que hay marco legal y constitucional que obliga a la administración de la ciudad que tiene que 
ver con la vialidad.  Lo que es señalética, que es un punto muy importante para el municipio y no la tiene 
definida, incluso se tiene muchos tipos de señalética en toda la ciudad, y no cumple la normatividad 
internacional.    
Otro es el de jerarquización vial que implica  ver donde pueden o no pueden circular transportes y de que 
tipo. Con el problema de la semaforización porque hay beneficios personales y de grupo. 
También con el problema del transporte urbano pero no es competencia del municipio.   
 
Ing. José Francisco Díaz Carrasco.- Sugirió que se haga una sesión donde todos los Consejeros aporten 
ideas y se vayan recopilando toda esa información.  
 
Arq. Ernesto Juárez Sánchez.- Propuso que se podrían ir  delimitando algunos temas y los que no que se 
hagan llegar por vía correo electrónico antes de la siguiente reunión.   
 
Ing. José Francisco Díaz Carrasco.- Propuso crear un correo específico para éste Consejo.  
 
Mtro. José Rubén Rodríguez Domínguez.-  Expresó que como mesa directiva tiene la responsabilidad de 
administrar las ideas que les se han proporcionadas y proponer el programa.    
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Dijo que hay una propuesta de la presidenta del Consejo para 
que se implemente.    
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Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Comentó que todas estas ideas la deben clarificar en la próxima 
reunión con puntos específicos. Dio paso al punto cuatro.  
 

COMENTARIOS SOBRE EL EVENTO ORGANIZADO POR EL TEC. CARLOS HUGO MARTÍNEZ Y 
VEGA Y LA PARTICIPACIÓN DEL CONSEJO CIUDADANO DE VIALIDAD Y TRANSPORTE EN EL 

MISMO. 
 

Carlos Hugo Martínez y Vega.- Comentó que esta organizando un evento con “Actívate por Puebla” y 
CANACOPE sobre el sistema de transporte en Puebla. Dijo que ha tenido poca respuesta por parte de 
algunos invitados e  invitó que el Consejo se sume a éste evento. 
  
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Informó que es necesario guardar las formas y tener cuidado y seriedad 
en la organización del evento, lo cuál no han observado.  
Sometió a votación la propuesta de participar el Consejo en el evento y resultaron 5 votos a favor y 2 
abstenciones.  
 
Ing. José Francisco Díaz Carrasco.-  Dio el correo que es ccvt2012_2014@yahoo.com.mx.  
 

ASUNTOS GENERALES 
 
 Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Informó sobre la revisión del capítulo 8 del Código Reglamentario para 
el Municipio de Puebla.  

ACUERDOS  
 

1. Quedó establecido el correo. 
2. Quedó por votación en que el Consejo decidió participar en el seminario de transporte, que 

organiza CANACOPE  y la participación de este Consejo a través de Carlos Hugo Martínez y 
Vega.    

3. Enviar sus ideas al correo común y consultar el formato de seguimiento de acuerdos.   
4. Se acordó  sesión extraordinaria para el día jueves 15 de noviembre 2012 en el restaurante  

Elefante de Piedra.   
  
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.-  Informó quien quiera participen en la revisión del capitulo 8 
del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla.  
Informó que recibió en la Secretaría Ejecutiva del Consejo, solicitud de licencia del M. en Ing. Gil Armando 
Báez Díaz Conti  para retirarse temporalmente del Consejo por cuestiones personales 
 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Agradeció la participación de todos y concluyó la sesión. 
 


